



## Amplían a cinco las regiones de Chile en alerta roja por calor

### Description

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), de Chile, amplió hoy a cinco las regiones en alerta roja por las elevadas temperaturas, que podrían alcanzar los 37 grados.

Las zonas concernidas son la Región Metropolitana, donde se encuentra la capital, Ñuble, O'Higgins y Maule, a las que se suma ahora Valparaíso.

La directora nacional de Senapred, Alicia Cebrián, dijo que la alerta continuará hasta mañana miércoles, aunque no se descarta la posibilidad de extenderla hasta el jueves.

Cebrián hizo énfasis en las medidas de cuidado y recordó que las elevadas temperaturas conllevan riesgos para la salud, además de generar condiciones propicias para la propagación de incendios forestales.

Por su parte, el Ministerio de Salud llamó a la población a no exponerse al sol entre las 11:00 de la mañana y las 5:00 de la tarde.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2025